

Muestran África y Medio Oriente solidaridad con Cuba en la ONU



Naciones Unidas, 30 sep (RHC) La solidaridad con Cuba y el reclamo por acabar con el bloqueo impuesto por Estados Unidos toma fuerza entre los países de África y Medio Oriente que intervienen en la Asamblea General de la ONU.

El ministro de Relaciones Exteriores de Sao Tomé, Urbino José Goncalves, renovó el llamado de su país para que se continúen los esfuerzos para normalizar las relaciones entre Cuba y Estados Unidos.

Asimismo, el vice primer ministro de Siria, Walid Al-Moualem, pidió una vez más que se levanten las medidas económicas unilaterales contra sus conciudadanos y todas las demás personas independientes del mundo, especialmente los pueblos de la República Popular Democrática de Corea, Cuba y Bielorrusia.

Estados Unidos también intentó prolongar la crisis en Siria liberando terroristas de la prisión de Guantánamo y enviándolos a esa nación, donde se convirtieron en los líderes efectivos del Frente Al-Nusra y otros grupos extremistas, denunció.

También expresó la solidaridad del país levantino con el gobierno y el pueblo de Venezuela frente a los intentos estadounidenses de interferir en sus asuntos internos.

El primer ministro del Reino de Lesoto, Thomas Motsoahae Thabane, rechazó esa medida unilateral contra Cuba, que “continúa pesando profundamente en nuestra conciencia”.

El titular de Relaciones Exteriores de Burkina Faso, Alpha Barry, fue otro de los que exigió el levantamiento total del bloqueo económico, financiero y comercial contra la nación caribeña.

Este cerco es ampliamente rechazado por la comunidad internacional, como lo demuestran las votaciones realizadas cada año en la Asamblea General de la ONU y también las intervenciones que tuvieron lugar en el debate de alto nivel que concluye mañana. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/172768-muestran-africa-y-medio-oriente-solidaridad-con-cuba-en-la-onu>



Radio Habana Cuba